

MÓNICA EN BUSCA DE SU FAMILIA

En un lejano país vivía, una niña llamada Mónica, ella vivía feliz con su pequeña hermana llamada Marta y sus padres.

Una mañana tan alegre, vio que sus padres no estaban, salió a su jardín y vio un carro que se alejaba de su huerto. Mónica se preocupó mucho y al regresar a su casa lo único que pudo ver es a su pequeña hermanita Marta, y no estaban sus padres! Se habían marchado!



Su hermana al ver a su hermana Mónica preocupada, le preguntó:

¿Mónica, hermanita que es lo que sucede?
¿Dónde están nuestros padres?

Creo que los secuestraron, Marta y ahora ¿Qué haremos?

Marta dijo que irían a pedir ayuda a la policía.

Pero Mónica no estuvo de acuerdo y le dijo que los policías solo van a buscar en su pueblo y eso no va a servir de nada.

Las dos se pusieron de acuerdo en buscar a sus padres.

No esperaron más y se marcharon en busca de sus padres, llevaron comida, ropa y agua para que puedan tomar cuando tengan sed, pasaron días y días al recorrer montes, quebradas, campos, etc.

Ya no podían más, estaban agotadas así que encontraron una vieja casa cubierta de tela araña, limpiaron la casa y pasaron una noche, al día siguiente seguían en busca de sus padres, Marta vio una mariposa la siguió y vio que se posó en un árbol dorado que brillaba.

Marta de inmediato llamó a su hermana y le dijo: ¡Mónica ven mira esto!

La mariposa se convirtió en una hermosa hada la cual les dijo que pidan un simple deseo, una pidió volver a ver a su madre y la otra ver a su padre después de un largo viaje volvieron a su hogar y ¡que es lo que pasó! vieron a sus padres durmiendo, los despertaron y se dieron un fuerte abrazo.

Sus padres les contaron lo sucedido y vivieron felices por siempre.

MENSAJE: Que todos los padres deben cuidar a sus hijos y no abandonarlos, sobre todas las cosas: dinero, joyas, etc.

Derecho: A tener una familia

Autor: Karla Tahis Santisteban Rodríguez

Alumna del 5to Grado "C"

I.E N° 16211